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of the nominal values of geometrical parameters mechanisms with CSRE with diameters equal Velychne and amendments. 
An algorithm for adjustment to the calculation of the nominal values of geometrical parameters for any kind of symmetric 
structural mechanisms with CSRE with diameters of equal size by entering amendments in the calculation of the radius 
of the raceways of the inner ring. The results obtained have passed approbation at the international scientific-practical 
conference (project Sworld). Software is developed in the form of a software complex «Eccentric», which is registered in 
the Register of the computer programs of the Federal service for intellectual property of Russia (ROSPATENT).
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В статье предлагается модель для расчета температурного поля плат микроблоков электронной аппаратуры и 
оценка ее адекватности. Модель построена на основе обоснованных допущений и является иерархической. Сначала 
определяется температура корпуса с использованием известных инженерных методов расчета, а затем рассчитыва-
ется температурное поле каждой платы численным методом верхних релаксаций. Предложенная вычислительная 
формула позволяет проводить расчеты для областей с неоднородными теплофизическими характеристиками. Далее 
используется электротепловая аналогия для вычисления температуры  каждого электронного элемента. Для оценки 
адекватности модели проведены вычислительные и физические эксперименты. При проведении вычислительных 
экспериментов исследуется реакция модели на изменение входных данных: координат источника тепла на плате, 
толщины теплопроводного сердечника платы и диэлектрического покрытия, коэффициентов теплопроводности ма-
териалов платы, мощности, рассеиваемой источником тепла, толщины теплопроводной пасты между источником 
тепла и поверхностью диэлектрического покрытия сердечника платы. По реакции модели сделано заключение о ее 
адекватности и возможности использования для теплофизических расчетов микроблоков электронной аппаратуры.                    
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In article the model for calculation of a temperature field of payments of microblocks of the electronic equipment and 
an assessment of its adequacy is offered. The model is constructed on the basis of reasonable assumptions and is hierarchical. 
At first case temperature decides on use of known engineering methods of calculation, and then the temperature field of each 
payment a numerical method of the top relaxations pays off. The offered computing formula allows to carry out calculations 
for areas with non-uniform teplofizi-chesky characteristics. Further the electrothermal analogy for calculation of temperature 
of each electronic element is used. For an assessment of adequacy of model computing and physical experiments are made. 
When carrying out computing experiments reaction of model to change of entrance data is investigated: coordinates of a 
source of heat on a payment, thickness of the heat-conducting core of a payment and a dielectric covering, coefficients of 
heat conductivity of materials of a payment, the power disseminated by a source of heat, thickness of heat-conducting paste 
between a source of heat and a surface of a dielectric covering of the core of a payment. On reaction of model the conclusion 
about its adequacy and possibility of use for heatphysical calculations of microblocks of the electronic equipment is made.
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В статье рассмотрен преобразователь частоты каскадного типа. Он необходим для питания погружного 
электродвигателя на большой глубине. При этом необходимо исключить паразитные гармоники. Гармоники 
засоряют питающую сеть и негативно влияют на изоляцию кабеля и двигателя. Регулируя скорость добычи в 
зависимости от дебита, можно добиться увеличения срока эксплуатации скважины. Для решения данных про-
блем рассмотрен каскадный преобразователь частоты, состоящий из трехфазного многообмоточного трансфор-
матора и силовых инверторов на IGBT-транзисторах. Описано устройство силовой ячейки. Представлен один 
из вариантов формирования управляющего сигнала на IGBT-транзисторах, благодаря которому удается полу-
чить практически идеальную синусоиду на выходе преобразователя частоты. Данный принцип описан на при-
мере мостового однофазного инвертора. Приведена структурная схема системы управления и диаграмма вклю-
чения пар транзисторов. Математическая модель системы «преобразователь частоты – двигатель» выполнена 
в Simulink. Описаны  все ключевые блоки модели. Выполнен гармонический анализ с помощью “Powerqui”. 
На основе данного анализа был сделан вывод о целесообразности использования каскадного преобразователя 
частоты для питания цилиндрического линейного вентильного двигателя погружных насосов.
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The article describes the frequency converter cascade type. It is necessary to supply submersible motor at great 
depths. When it is necessary to eliminate spurious harmonics. Clog mains harmonics and negatively affect the insulation 
of the cable and motor. By adjusting the extraction rate according to the production rate can be increased life of the 
well. To solve these problems considered cascade inverter consisting of a three-phase multiple winding transformer 
and power inverters, IGBT-transistors. A device power cell. View of one embodiment of forming a control signal for 
IGBT-transistors, through which is possible to obtain an almost perfect sine wave output inverter. This principle is 
described as an example of single-phase bridge inverter. The diagram of the control system and diagram incorporating 
transistor pairs. Mathematical model of the “inverter-motor” made   in Simulink. Describes all the key building blocks 
of the model. Harmonic analysis is made using the “Powerqui”. On the basis of this analysis, it was concluded that the 
feasibility of using the cascade inverter for powering a cylindrical linear motor valve submersible pumps.
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В статье исследовано влияние инвестируемых в повышение энергетической эффективности финансовых ресурсов 
на ценообразование продукции. Установлено, что в многостадийных производствах, требующих участия нескольких 
контрагентов, возникает кумулятивный эффект снижения затрат. Выявлена степенная зависимость роста экономическо-
го эффекта от числа участников производственного процесса. Предложена экономико-математическая модель расчета 
эффекта от мероприятий энергосбережения начальных этапов бизнес-процессов в себестоимости конечного результа-
та, имеющего потребительскую ценность. Получена зависимость экономического эффекта энергосбережения от числа 
стадий переработки и рентабельности производства. Показано, что высокотехнологичные производства обладают суще-
ственно более высоким потенциалом снижения цены продукции при энергосбережении, чем добыча топлива и сырья. 
Названное превышение экономического эффекта по сравнению с низкой степенью переработки сырья является синерге-
тическим эффектом. Следовательно, для получения значимого экономического эффекта от инвестирования энергосбере-
гающих мероприятий важен переход к высокотехнологичным производствам с высокой добавленной стоимостью.
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In article influence invested in increase of power efficiency of financial resources on production pricing is investigated. It is 
established, that in the multistage productions demanding participation of several contractors, there is a cumulative effect of decrease 
in expenses. Sedate dependence of growth of economic effect on number of participants of production is revealed. The economic-
mathematical model of calculation of effect from actions of energy saving of the initial stages of business processes in prime cost of 
the end result having consumer value is offered. Dependence of economic effect of energy saving on number of stages of processing 
and profitability of production is received. It is shown that hi-tech productions possess significantly higher potential of reduction of 
price of production at energy saving, than fuel and raw materials production. The called excess of economic effect in comparison 
with low extent of processing of raw materials is synergetic effect. Therefore, for receiving significant economic effect of investment 
of energy saving actions transition to hi-tech productions with a high value added is important.
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Проведен анализ современного состояния и существующих экологических проблем цементной про-
мышленности России и Украины и намечены пути их решения как за счет изменения технологии производ-


